

El PP ofrece ayuda jurídica a los eldenses contra la "Ley del Plurilingüismo"

13/02/2020



La portavoz del PP de las Cortes Valencianas, **Beatriz Gascón**, ha anunciado hoy en Elda que pondrá a disposición los servicios jurídicos del PP y a disposición de los eldenses que estén en contra de la Ley del Plurilingüismo, que tilda de "**Ley de Imposición lingüística**". Además, el PP presentará una moción al

pleno del próximo lunes en contra de esta ley, el portavoz **Fran Muñoz** ha dicho que: "Si ni uno de los 25 concejales sabemos hablar en valenciano, no tiene sentido que impongamos a los niños que sí lo hagan, esperamos que todos los partidos nos apoyen pensando en lo mejor para los eldenses".